
 

福山地区愛育委員のみなさんがもち麦柄の生地を使い、弁当袋を作成し、土居小学校と

土居幼稚園に寄付をしました。小学校に４８個、幼稚園に９個の合計５７個です。 

土居小学校の山本校長からお礼の言葉があったほか、生徒の皆さんからも「もち麦が好

きになりました」、「もち麦パワーでがんばります」などのお礼の手紙が届きました。 
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見守り会議・福祉会議 

コロナウイルスのために延期されていた見守り会議と福祉会議が３月１９日に開催されました。 

① 見守り会議では、一人暮らし高齢者、障がい者等の中から見守りを受ける人を決めました。各地区

ごとに区長、民生委員、老人会長などが該当者を考えました。今回は新たに８人が利用候補者とし

てあがりました。 

② 福祉会議ではサロン活動の充実と災害時の助け合いについて論議されました。 令和元年から続いているつぎ木教室がさし木・つぎ木教室として 3 月２６日に開催

されました。 

参加者は募集定員より少なかったものの、興味を持った人々が集い、「結果が楽し

み」と７月の活着を願っていました。 
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山の学校の玄関

前に立つと自動ド

アが開き、大きな

花瓶に生けられた

福山の自然が目に

飛び込んでくる。

そこには凝縮され

た福山の自然があ

った。四季の変化

があった。 

ここで私は一足

早く四季の移り変

わりを感じなが

ら、20 年あまり

過ごさせてもらっ

た。ただ「感慨」

の一言である。こ

れも杉本ご夫妻の

献身的なご努力が

あったればこそ。 

ありがとうござ

います。（青山時

弘） 
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自治振興協議会第５回委員会 

令和３年度最後の委員会を３月１８日（金）に開催し、主に次のことについて協議しました。 

① 「第１５回とんど祭り」「第２回移住者の集い」の総括 

⚫ 縮小しての開催でしたが、久しぶりに６５名の地域の皆さんが集うことができた。AED の

実習はできなかったが、消火器の使い方も含め継続していくことが大事。 

⚫ １２月２５日、クリスマスに２８名の方が集い情報交換をし、交流を深めました。住民票

があるのに広報誌等が届かない、部落への加入方法が分からない等の声がありました。 

② 「第５４回ふれあい祭り」の開催について、中止することに決定 

③ 「令和４年度通常総会」の議案について協議し、総会は書面議決で実施することに決定 

④ 「福祉ホーム」及び「旧地区センター」、「ふれあい広場」の今後の管理について、次回の委員会

に意見を持ち寄ることで継続協議 

令和４年度自治振・社協・防災会通常総会は書面議決にて実施 
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山の学校ランチは 5 月 1 日（日）に再開する予定です。 


